

また やっぱり 今年も

Super

3

令和6年4月15日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

月曜日、今週のスタート

1週間がたちました。「時を守る」(遅刻なし)、「脚下照顧」(くつをきれいにそろえて)そして、「先言後礼」(礼儀正しいあいさつ)は、習慣化できたでしょうか。

全校朝会では、6年生からあいさつなどについて。話がありました。



「えーと、これで…」今のうちに話す内容をもう一度確認しています。





1年生の支度、今日は月曜日で荷物も多いので、担当の6年生も大変です。机の中、ランドセル、袋を廊下にかけて、お水を飲むのにもお付き合いして。



6年図工 自分の思い入れの深い場所を描くということで、インスタントコーヒーの粉をとり、濃淡を使い分けて絵を描いています。水墨画の茶色版、「珈琲画」といったところでしょうか。体育館舞台を描く子がいました。6年生を送る会が思い出深かったようです。何年かぶりの全校そろっての送る会でしたので。

セピア色の作品ができていて、味わい深いものがあります。



靴をそろえる。さすが6年生。こちらは2組のくつばこです。隣の2年のくつばこも見てくれて、揃え直してくれていました。さすがです。

今日から1年生の給食が始まります。献立は上級生と変わりありません。



今日の給食の献立は、
ごはん 鱈の塩こうじ焼き
キュウリとささみのあえもの
とんじる
です。
配膳には教職員が手伝いに入ります。



牛乳にストローがつかなくなってしまうので、手で開けなければなりません（高校の部活飲みのような）。ここにも6年生がピタッと補助に入ります。ありがたや。